

EL CUENTO DEL DRAGÓN ZAMPÓN



Erase una vez un colegio llamado: “**MADRE DE LA LUZ**” al que iban unos niños maravillosos y buenos, sin embargo por los alrededores merodeaba un **DRAGÓN** muy peligroso que se comía todo lo que pillaba.

Por este motivo, todos los maestros avisaban a los niños para que no anduvieran solos por los alrededores del colegio y obedecieran siempre las órdenes establecidas.

Especialmente el maestro **Don Manuel** avisaba a sus alumnos del peligro que suponía el “**DRAGÓN ZAMPÓN**” para aquellos niños que no le hicieran caso.

En la clase de **Don Manuel** estaba: **VICTORIA, MABEL, JAVI, IGNACIO, LAURA, ADRIÁN, LORENA, MARINA, GABRIELA, ÁLVARO MARTÍN, OSCAR, ALBERTO, ALICIA, ALEX, JESUS, LEO, JUAN, NEREA, RAFA, ÁLVARO DE AMO, JANIS, CRISTÓBAL, CARLOS, CELIA Y MIGUEL ÁNGEL.**

Todos estos niños tenían 11 y 12 años, y muchos de ellos algo traviesillos, concretamente **JAVI** era un poco más movido que el resto y ¡algo cabezota!

Un día, **Don Manuel** dijo que tenía que ir a hablar con la **Directora Cinta**, por lo que debían de permanecer sentados en clase haciendo la tarea pendiente. Sin embargo, **JAVI** no obedeció las órdenes de su profe, saliendo de la clase para bajar al patio, ¡De repente!, se encontró al **DRAGÓN ZAMPÓN** que lo agarró por los pelos y con furia lo arrastró hasta el invernadero del cole; **MABEL** que vio el suceso, salió corriendo gritando: ¡socorro, socorro!, ¡hay un dragón malvado en el patio que se ha llevado a **JAVI** para comérselo! Así, el resto de los niños también comenzaron a gritar del miedo, menos **VICTORIA**, que en voz alta dijo: ¡Tranquilos, no deis tantas voces! ¡Si gritáis, él nos oirá y vendrá a por nosotros para comernos!, pero seguían gritando y corriendo de un lado para otro.

Por lo visto, el **DRAGÓN** se dio cuenta de que en aquella clase se oían niños, por cierto muy apetitosos para él; así que subió las escaleras y empezó a zamparse desde **LAURA**, hasta **CRISTÓBAL, VICTORIA** y **ALICIA**, sin dejar a un solo niño en la clase.

Como tenía la barriga tan llena de niños, volvió a su guarida del invernadero a hacer la digestión y se durmió.

Cuando **Don Manuel** volvió del despacho de **Cinta**, se dio cuenta de que algo grave había sucedido, porque no había ni un solo niño, y todo estaba mangas por hombro.

Entonces, se acordó del **DRAGÓN ZAMPÓN** y supuso que se habría comido a sus alumnos. Corriendo buscó en la agenda de su móvil el teléfono de unos personajes muy particulares para que le ayudaran, estos personajes, aunque parezca increíble salían en algunas series de televisión, nada más ni nada menos que a **CECE ROCKY** de "Shake It Up," a **CHARLIE** de "Buena Suerte Charlie", pero el **DRAGÓN** ni corto ni perezoso, se los comió de un solo bocado.

Luego llamó a **HARRY, LIAM** y **LOUIS** de "One direction", pero también se los comió. El fuerte de **BOB ESPONJA** intentó atraparlo con su cuerda de rodeo, pero fue inútil. Hasta **BERTA** y **AMADOR** de la serie "La que se avecina" corrieron tras el **DRAGÓN** para encerrarlo en algún lugar seguro, pero el rugido tan ensordecedor que se produjo, hizo que se desmayaran y acto seguido se los zampó.



El profesor **Don Manuel** estaba tan desesperado y nervioso que no sabía qué hacer, pero de la zona donde se colocan las mochilas de los alumnos en clase, se oía una vozecita que decía **¡no te preocupes profe, yo te puedo ayudar!**

El profesor asustado dijo en voz alta: **¿Quién anda ahí?**, ¡parecía la voz de un niño!, y ¿sabéis quién contestó? **ALBERTO** el hermano de **VICTORIA**, que se había escondido en la mochila, porque quería ir a la clase de los mayores para aprender matemáticas de sexto curso ya que le gusta mucho los números, llevaba con él a su mascota "El Hámster".

Don Manuel, sorprendido le preguntó que cómo lo podía ayudar, y **ALBERTO** respondió: - **Pues muy fácil, a los dragones les da mucho miedo los ratones, tanto que se les puede parar el corazón del susto, así que déjeme actuar-**. De este modo **ALBERTO** bajó muy rápido las escaleras y llegó a la zona del invernadero donde estaba dormido el **DRAGÓN ZAMPÓN**, y en voz alta le dijo: **¡Eh, tú! ¡Escupe a todos los niños, y a los personajes de sus series favoritas!**, pero el **DRAGÓN** contestó: -**¡Ja, ja, ja!, tú no me puedes hacer nada, ¡tan solo eres un niño de 6 años!-**, pero **ALBERTO** sacó de su bolsillo al **Hámster** que era igualito a los ratones que asustan a los **DRAGONES**, y al

verlo el **DRAGÓN ZAMPÓN**, se cayó del susto hacia atrás, como estaba tan gordo no podía levantarse y **ALBERTO** se abalanzó sobre él, dándole muchas patadas en la barriga hasta provocarle la muerte.

Cuando ya estaba en el suelo, **DON MANUEL**, **ALBERTO** y su **HAMSTER** le abrieron la boca colocando un enorme palo entre las dos mandíbulas, **ALBERTO** que era muy intrépido y su mascota, se adentraron en sus entrañas mientras el profe llamaba a la ambulancia por si alguno estaba malherido, y fueron sacando uno a uno del gran estómago de este ser *fantástico*.



A partir de entonces, todos los niños y personajes televisivos, prometieron obedecer siempre las órdenes de sus padres, profesores y tutores, para no meterse en líos innecesarios y sobre todo para no correr peligro.

¡Y colorín, colorado, este cuento se ha terminado! Espero que os haya gustado

AUTORES: Victoria Helena 6º C; Alberto 1º D y su mamá Rosa Victoria Montellano.

22-04-2013